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① 町長の思うまちづくりについて 

 公共機能を集約し利用者の利便性の向上と子どもや高齢者が安心して暮らせるよ

う、地域の生活機能を集約した「コンパクトなまちづくり」の推進が今後の課題と思

われますが、町長として残された任期の中でどのように取組んでいくのか質問しま

す。 

（１）コンパクトな町づくり実現に向けた取組状況をお伺いします。 

（２）公共施設の集約、統廃合などの施策も必要になってくると思いますが、町長の

考え方をお伺いします。 

 

② スポーツ施設の充実について 

 2019ラグビーワールドカップ日本開催、2020東京オリンピック・パラリンピック

開催による集客力とそれに伴う経済効果やインバウンド効果などで、国内のスポーツ

環境は大きな影響が考えられ、競技人口も増加するものと思われます。本町の今後の

スポーツ環境について質問します。 

（１）スポーツ施設の今後の整備に向けた考え方をお伺いします。 

（２）スポーツによる経済波及効果を考えた場合、集客力のあるスポーツイベントの

企画開催に向けた考え方をお伺いします。 

 

③ ふるさと「ながよ」について 

 ふるさとの風景は、青き山、清き川、風や空など時代を超えてある程度の原型はあ

るように思えますが、実際は途絶えてはならない風景が失われつつあるのも現実では

ないでしょうか。ふるさと長与の良さを町民と共有し、今後どのようにふるさと「な

がよ」の環境を維持していくのかお伺いします。 

 


